

## Diputada panista presenta una denuncia en contra de Segalmex por presunto daño al erario

La diputada panista María Elena Pérez-Jaén presentó una denuncia de hechos ante la FGR en contra de Segalmex por un presunto daño al erario por 9 mil 500 millones de pesos. En conferencia la legisladora panista precisó que presentó ante la Fiscalía especializada en Combate a la Corrupción de la FGR, una denuncia derivada de los resultados de las cuentas públicas 2019 y 2020 de la Auditoria Superior de la Federación en contra de Segalmex.

